

EDITORIAL

Las universidades por su naturaleza son esenciales para sensibilizar, concienciar, fortalecimiento y articulación la promoción de salud, educación y cultura; en primera instancia, dentro de sus entornos universitarios y con buenas políticas de proyección y extensión a la sociedad regional, nacional e internacional.

Los diferentes escenarios sociales, son aquellos que fomenten principios, valores, creencias, actitudes, modos de vida y relaciones que permitan adherirse a la producción, beneficios y oportunidades para facilitar opciones saludables basadas en los determinantes sociales de la salud, la educación y la cultura en el Perú.

La promoción de la salud, mediante un buen uso de nuestros recursos gastronómicos y la biodiversidad nativa del Perú, ha posicionado sus principios en torno al logro de la calidad de vida, al procurar el desarrollo de las capacidades humanas que le permitan a las comunidades actuar acertadamente sobre los determinantes de su desarrollo integral, salud, educación y cultura, aspectos que nuestros investigadores en la Universidad Le Cordon Bleu están trabajando, con una función socializadora al hacer parte de la construcción de conocimientos, mediante el uso de métodos y tecnologías que se han ido perfeccionando en todas las etapas de nuestro crecimiento institucional, acorde con los procesos de desarrollo económico, ambiental y social de nuestro país.

EL EDITOR